

Granada

Cumbre alternativa por el respeto a los derechos humanos en Marruecos

Más de 15 colectivos organizan conferencias, encuentros y una manifestación para el próximo domingo de forma paralela al encuentro de la UE con su nuevo socio estratégico



Enrique Morente, ayer, en la Facultad de Medicina.

MIGUEL RODRÍGUEZ

E. Llompert / GRANADA

Más de 15 colectivos—asociaciones sociales, sindicatos y partidos políticos— han constituido una plataforma alternativa a la cumbre UE-Marruecos, que reunirá en la capital granadina a representantes políticos y empresariales de Marruecos y de la UE los próximos sábado y domingo con motivo de la presidencia española.

Una charla bajo el título *Queremos otra Europa*, a cargo de Carlos Ruiz Escudero, de la Asociación por la Tasación de las Transacciones y por la Ayuda a los Ciudadanos (Attac España), inauguró ayer en la Escuela Universitaria de Arquitectura esta contracumbre. Coordinadas por el sindicato Ustea, las

Haidar participará en la Conferencia Internacional de Apoyo al Sahara

Antes de la manifestación que recorrerá las calles del centro de la ciudad el próximo domingo, la activista Aminatu Haidar participará en la Conferencia Internacional de Apoyo al Pueblo Saharaui, donde hablará sobre la violación de los derechos humanos en el Sahara Occidental por parte del Gobierno de Marruecos. Será la primera comparecencia pública de Haidar, que se encuentra en recuperación tras la huelga de hambre que mantuvo durante 32 días en Lanzarote, según una nota de la plata-

forma de apoyo a la activista. Haidar pronunciará su conferencia tras la proyección de un cortometraje sobre su lucha contra la muerte en el aeropuerto canario y contra las "ilegalidades" cometidas por Marruecos y España. Sus palabras serán retransmitidas vía satélite y por internet y también se podrán seguir en directo a través de una pantalla gigante que se instalará en el exterior de la Facultad de Ciencias, sede de la Conferencia, a la que asistirán más de 300 personas. / EFE

actividades programadas durante toda la semana en el marco de esta cumbre alternativa culminarán el domingo con una manifestación que recorrerá a partir de las 12:30 horas las calles del centro. Están llamados a participar en la misma integrantes de numerosos colectivos sociales de toda Andalucía que reivindicarán con el lema *Otra Europa es posible* la autodeterminación del Sahara Occidental.

Además, representantes de Attac España, Vía Democrática de Marruecos y la Asociación de Inmigrantes para la Cooperación y Desarrollo con el Norte de África (Codena) participan hoy en una mesa redonda sobre *La UE y Marruecos: tratados y neocolonialismo* y mañana el delegado del Frente Polisario de Andalucía, Abidín Bucharaya, ofrecerá su visión de la situación del Sáhara Occidental y la necesidad de su autodeterminación.

Fuentes de Ustea explican que la plataforma considera "inaceptable" la orientación económica y mercantil que se le está dando a la UE, al tiempo que no entienden la concesión del Estatuto de Socio Avanzado a Marruecos, cuando el régimen marroquí sigue sin respetar los mínimos derechos humanos con su población y no alcanza a implantar las más básicas normas de funcionamiento democrático. Capítulo aparte merece, bajo el punto de vista de estos colectivos, la ocupación marroquí del Sahara Occidental, su país vecino, al que "continúa expropiando mientras somete a su población a prácticas de opresión, negándose sistemáticamente a acatar las repetidas resoluciones de Naciones Unidas".

A lo largo de la semana se han organizado otros actos en defensa del pueblo saharauí, como el recital organizado por la Asociación de Mujeres Saharauis de España que ayer ofreció Enrique Morente. Con el nombre *Morente canta a las mujeres saharauis*, fue un homenaje del cantautor a este colectivo.

El encuentro empresarial del sábado abordará futuras alianzas y estrategias

Durao Barroso, Rodríguez Zapatero y Abbas El Fassi clausurarán la cumbre

A. Navarro Amuedo / RABAT

Un encuentro empresarial de máximo nivel marcará el próximo sábado la víspera de la Cumbre UE-Marruecos en la capital granadina. Representantes y miembros de las organizaciones empresariales de la UE y Marruecos, instituciones financieras españolas, comunitarias y magrebíes, así como empresarios, analizarán la nueva etapa de cooperación empresarial que surge con el Estatuto Avanzado que Marruecos disfruta desde octubre de 2008 y el potencial nuevo acuerdo que pudiera surgir de la cumbre de Granada entre ambas entidades políticas. El embajador español en Marruecos, Luis Planas, destacaba recientemente en Rabat la importancia que tendrá esta reunión empresarial en la víspera de la cumbre política y la "complementariedad" con ésta, destacando el hecho de poder reunir en la capital granadina a BusinessEurope, la CEOE y la CGEM.

Participarán en el encuentro el presidente de la CEOE, Gerardo Díaz Ferrán; el presidente de la CGEM, Mohamed Horani; el director general de BusinessEurope, Philippe de Buck; el ministro de Industria, Comercio y Nuevas Tecnologías, Hamed Reda Chami y el presidente de la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA), Santiago Herrero, entre otros. Clausurarán la cita empresarial el presidente de la Comisión Europea, José Manuel Durao Barroso, el primer ministro marroquí, Abbas El Fassi, y el presidente del Gobierno de España, José Luis Rodríguez Zapatero. El encuentro tendrá lugar en el Palacio de Exposiciones y Congresos a partir de las 12:30 horas del sábado.

Endesa

INTERRUPCIÓN TEMPORAL DEL SUMINISTRO

Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red el día:

05 de Marzo de 2.010

Maracena (2418631): De 9,00 a 15,00h. C/ Camino de Albolote, CN/ Del Lagarto, CN/ Las Tinajas y zonas próximas.

Almuñécar (2412313): De 8,30 a 9,30h. UR/ Residencial Los Pinos, BO/ San Juan y AG/ Vega II.

Centro de Atención de Averías: 902-516-516



ANUNCIO DE LICITACION

Objeto: Servicio de mensajería local, nacional e Internacional de Cetursa Sierra Nevada, S.A. y sus empresas participantes.

Documentación y presentación de ofertas: Disponibles en la página web de Cetursa: www.sierranevada.es (perfil del contratante) y en las oficinas de Cetursa Sierra Nevada, S.A. Plaza de Andalucía, 4. 18196 Sierra Nevada, Monachil, GRANADA.

Plazo de Admisión de Ofertas: Antes de las 14 horas del día 26 de marzo de 2010.

Apertura de ofertas: a las 12:00 horas del día 31 de marzo en las oficinas de Cetursa Sierra Nevada

"LA SOCIEDAD ESTATAL DE ESTIBA Y DESESTIBA DEL PUERTO DE MOTRIL (SESTIMOSA)"

convoca pruebas selectivas para la contratación de 5 TRABAJADORES DEL GRUPO 0 - AUXILIAR DE ESTIBA.

IMPRESINDIBLE:

- ▶ Título de Graduado Escolar o equivalente.
- ▶ Carné de conducir C1

SE VALORARÁ entre otros:

- ▶ Experiencia en labores portuarias
- ▶ Experiencia en el manejo de medios mecánicos (carretillas elevadoras, palas, etc)

Los interesados en ser admitidos en estas pruebas selectivas, deberán hacerlo mediante solicitud que se les facilitará en la sede de la Sociedad Estatal de Estiba y Desestiba del Puerto de Motril, en C/ Portuario s/n, 18613 Motril (Granada), desde el 4 al 24 de marzo de 2010, ambos inclusive

Cincuenta protagonistas de la vida en la ciudad reflexionan sobre la Transición

Los debates serán los lunes y los invitados proceden de muy diversos ámbitos

Redacción / GRANADA

Destacadas figuras de la Transición española se darán cita en Granada a partir del 8 de marzo en un ciclo de conferencias y mesas redondas organizado por CajaGranada y que tendrá como escenario el Teatro Isidoro Máiquez, donde se dará a conocer una entrevista inédita a Santiago Carrillo.

El encuentro, que será inaugurado con un debate sobre *La mujer y la transición*, ha sido concebido como un punto de encuentro en torno a dinámicas mesas redondas, en las que participarán relevantes protagonistas de este periodo, como el catedrático de la Universidad de Granada José Cazorla, el pintor Juan Vida, el ex alcalde de Granada Gabriel Díaz Berbel (PP), el pe-

riodista Antonio Ramos o el fotógrafo de la Agencia Efe Juan Ferreras, que son algunos de los nombres que repasarán algunos de los aspectos sociopolíticos por los que atravesó la sociedad española, y en concreto la granadina, entre los años 1975 y 1979.

El ciclo *Los protagonistas de la Transición en Granada*, que se celebrará todos los lunes de los meses de marzo y abril, a las 19:00 horas (excepto el 8 de marzo, que comenzará a las 17:00 horas), con entrada libre hasta completar aforo, fue presentado ayer por Melchor Sáiz-Pardo, ex director del diario *Ideal* y actualmente, defensor del ciudadano de Granada, y por Enrique Moratalla, director del Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía.

Todas las mesas, excepto la centrada en las revistas literarias que será dirigida por el catedrático de Literatura Alvaro Salvador, serán moderadas por el periodista y defensor del Ciudadano de Granada, Melchor Sáiz-Pardo, y coordinadas por Ana Morilla.

El día 19 de abril se mostrará una entrevista inédita que realizarán a Santiago Carrillo el periodista Melchor Sáiz-Pardo, y el director del Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía, Enrique Moratalla, en la que el político revelará interesantes aspectos del período de Transición democrática tras su vuelta a España. También en abril, el día 5, el humorista gráfico Francisco Martín Morales dibujará en directo para todos los asistentes. Para

culminar el ciclo, CajaGranada editará un libro que recogerá las intervenciones de los participantes, así como una selección de las imágenes más notorias.

Además, este viernes, a las 20:00 horas, el Teatro CajaGranada Isidoro Máiquez acoge además el estreno del documental producido por el Centro de Estudios Andaluces *La Transición desde dentro*. La cinta relata qué factores resultaron desencadenantes de uno de los periodos cruciales de la historia reciente de España a partir de la reconstrucción, desde una perspectiva plural, de la realidad social de aquellos años, atendiendo a la situación política y económica, así como a una ciudadanía que se encontraba inmersa en un complejo proceso de cambio.

Los vecinos de la Carretera de la Sierra, marginados por la línea 33

Aseguran que los autobuses llegan llenos desde Cenes y no los recogen en las paradas

Redacción / GRANADA

El grupo municipal del PSOE en el Ayuntamiento visitó ayer el barrio de Carretera de la Sierra junto a vecinos y miembros de la ejecutiva municipal socialista. El recorrido sirvió para comprobar que, un año y medio después de la última visita, las quejas y denuncias vecinales siguen siendo las mismas y no han recibido respuesta del alcalde, José Torres Hurtado.

La portavoz del PSOE en el Consistorio, Carmen García Raya, apuntó el problema del transporte público como uno de los principales escollos de los vecinos. En este sentido, se refirió a que los usuarios de la zona se sienten marginados por el servicio de la línea 33. Y es que, en horas punta, "los autobuses vienen llenos desde Cenes, lo que supone que en el tramo de Carretera de la Sierra pasen de largo sin abrir las puertas. Se da la circunstancia de que desde las 7 de la mañana hasta las 9:30 horas, los vecinos de la carretera no pueden disponer de la línea 33, una situación que el PP conoce por la junta municipal de distrito y a la que, de momento, no ha puesto solución".

Además del transporte, García Raya hizo especial hincapié en la promesa incumplida del PP de adecentar un lugar de esparcimiento para los vecinos junto al cruce de Cuatro Caminos. Allí se encuentra un solar municipal que año tras año aparece en los presupuestos y nunca se materializa.

DETALLES DEL CICLO

Conferencias

La situación de las mujeres (8 de marzo), la cultura (15 de marzo), las revistas literarias en la Granada de la Transición: de 'Tragaluz' a 'Letras del Sur' (22 de marzo), la sociedad (29 de marzo), los medios de comunicación (5 de abril), la educación (12 de abril), la política (19 de abril), y la etapa constitucional (26 de abril).

Invitados

Carmen Calvo, Rafael Escuredo, José María Fernández del Río, Gabriel Díaz Berbel, Pascual Rivas, Juan de Dios Martínez Soriano, Antonio Ramos, Agustín Martínez, Cristina Almeida, Andrés Soria, Andrés Sopeña, María Izquierdo o Paca Pleguezuelos.

esto
solo lo
arregla
mos
entre
todos
.org

OK

IU propone un plan de rehabilitación integral de las cuevas granadinas

El Cerro de San Miguel y parte del Sacromonte son un reducto de infravivienda sin suministros

Granada Hoy / GRANADA

El Cerro de San Miguel y buena parte de las cuevas del Sacromonte continúan en situación de total abandono e infravivienda sin que se hayan llevado a cabo actuaciones después del intento frustrado de 2007. El grupo de IU en el Ayuntamiento de Granada ha pedido al gobierno local que ponga en marcha una plan de actuación que permita adecentar esas zonas.

Uno de los grandes obstáculos para cualquier actuación en la zona es la calificación urbanística, pues se trata de terreno rústico. Esto es incompatible con la incorporación de suministros y la prestación de los servicios normales de cualquier zona habitada.

Pero IU propone que el Ayuntamiento realice una innovación del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), como ha hecho para otros asuntos, a fin de que sea posible poner agua, luz o limpieza en esa zona. "Es necesario un plan integral de rehabilitación que permita terminar con la situación de in-

fravivienda en esa zona que es tierra de nadie", explicó la portavoz de IU, Lola Ruiz.

El grupo de la oposición incluso admite la posibilidad de que en esa innovación se de cabida a usos turísticos en la zona (alojamientos, artesanía...), que coincide con la propuesta formulada por el gobierno local del PP hace algunos años. Pero la Junta siempre ha sido reticente a aceptar esos usos.

Según sus denuncias, el Cerro de San Miguel y parte del Sacromonte, se encuentran en una situación que es incluso peligrosa para las personas que viven allí.



El entorno de las cuevas se encuentra muy deteriorado.

MARÍA DE LA CRUZ

Provincia

Granada

SALOBREÑA

Un funcionario estafa a una vecina al venderle un nicho

El trabajador municipal, que ha sido detenido, introdujo huesos en la tumba para cobrarle a la compradora los gastos de traslado

Pedro Feixas / SALOBREÑA

Un trabajador del Ayuntamiento de Salobreña ha sido detenido como presunto autor de un delito de estafa a una mujer que pretendía comprar el nicho contiguo al que estaba enterrado su marido y a la que cobró de forma fraudulenta 750 euros por el traslado de unos restos humanos de este nicho colindante a otro distinto.

Los hechos se descubrieron cuando el pasado 25 de febrero

CASO ABIERTO

La Guardia Civil investiga ahora si puede haber otros vecinos que hayan sido estafados también

un responsable de este Consistorio denunció en las dependencias de la Guardia Civil que en un nicho de propiedad municipal, que en teoría debía estar vacío, habían aparecido restos humanos no identificados, según informó el instituto armado en un comunicado.

Los agentes iniciaron una investigación y descubrieron que el ahora detenido había falsificado la documentación necesaria para justificar ante la vecina, que pretendía comprar la tumba, que estaba ocupada para poder así cobrarle el posterior traslado de los restos a otro lugar del cementerio.

Así, el empleado municipal había metido previamente en el ni-



El detenido introdujo restos del osario municipal en el nicho. ARCHIVO

cho el cráneo y la mandíbula de un niño, unos dientes y una clavícula, unos restos que consiguió hace cuatro años, aprovechando que se acometieron obras en el osario del cementerio para extraer los cadáveres no identificados y su posterior traslado a la Universidad de Granada.

Además, un testigo afirmó haber visto al presunto estafador introducir en la tumba que quería

comprar la vecina la bolsa en la que luego han aparecido los restos óseos, hechos que reconoció el trabajador municipal posteriormente ante la Guardia Civil así como su procedencia.

El instituto armado investiga ahora si existen más vecinos de Salobreña que hayan podido ser estafados por el mismo delito, según precisó la Guardia Civil en su comunicado.

MARACENA

La Asamblea de Parados llega a un acuerdo con el Ayuntamiento

El pacto prevé una revisión del criterio de la bolsa de empleo y pone fin a la huelga de hambre

Redacción / GRANADA

La negociación entre el Ayuntamiento de Maracena y la Asamblea de Parados de la localidad llegó ayer a un principio de acuerdo ya que, los responsables de ambas partes manifestaron su acercamiento a la salida de la reunión a la que asistió también el defensor del Ciudadano en Granada, Melchor Sáiz-Pardo.

El presidente de la Asamblea de Parados, José Carlos Polo, admitió la propuesta planteada por el Ayuntamiento en la que se compromete a crear una comisión de diseño de nuevos criterios de bolsa de trabajo, (en la que estén representados los distintos agentes sociales, incluida la Asamblea de Parados de Maracena), se cree un programa de impulso laboral para familias en riesgo de exclusión social, se impulsen las políticas de empleo y se continúe con el objetivo de que en las obras públicas se contemple al máximo la contratación de trabajadores en paro de Maracena.

El alcalde de Maracena, Noel López, manifestó su satisfacción ante este atisbo de finalización de una ardua negociación, con la que además de pone fin a la huelga de hambre que realizan los miembros de la Asamblea de Parados del municipio desde hace una veintena de días en la casa parroquial.

OTURA

Falta de vejaciones para el edil acusado de amenazar a su mujer

Anguita, que fue acusado de amenazar a su mujer, ha sido restituido en sus cargos

Efe-Redacción / GRANADA

El concejal de Urbanismo de Otura (Granada), Eduardo Anguita, y la acusación particular acordaron ayer que se le imponga una falta de vejaciones por la que tendrá que estar cuatro días en localización permanente, después de que fuera detenido la semana pasada por presuntas amenazas a su mujer.

A pesar de que tanto la Fiscalía como la acusación particular pedían en un principio que se le condenase por un delito de maltrato, finalmente, tras una comparecencia previa, han acordado la falta de vejaciones sin tener que llegar a juicio.

El juez ha levantado las demás medidas provisionales que se habían impuesto y sólo ha estimado la necesidad de estos cuatro días de localización permanente.

Por su parte, el alcalde de la localidad, Ignacio Fernández-Sanz Amador, anunció que restituirá en sus funciones al concejal, que vuelve a ser el responsable de Urbanismo y Personal del Ayuntamiento de Otura tras haber sido suspendido provisionalmente por su imputación. Según explicó el regidor, "se ha tomado esta decisión tras conocerse el acuerdo al que han llegado las partes implicadas, así como la decisión del juez de no atribuirle un delito y levantar las medidas cautelares que se le habían impuesto quedando sin efecto la orden de alejamiento".

Diputación de Granada
Red de municipios

ANUNCIO

El Pleno de la Diputación Provincial de Granada, en sesión celebrada el día 23 de febrero de 2010, adoptó acuerdo de aprobación provisional de la modificación de la Ordenanza fiscal reguladora de la Tasa por prestación del Servicio de Ayuda a Domicilio, anunciándose la apertura del periodo de exposición pública por plazo de TREINTA DIAS, dentro de los cuales los interesados podrán examinar el expediente, en horario de oficina y en el Servicio de Gestión Presupuestaria y Contable, y presentar las reclamaciones que estimen oportunas; caso de no presentarse ninguna, el acuerdo se entenderá elevado a definitivo de forma automática.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento de lo establecido en artº 17 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 6 de marzo, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales.

Granada a 23 de febrero de 2010
EL VICEPRESIDENTE 3º Y DIPUTADO
DE ECONOMÍA, HACIENDA Y PERSONAL,
Fdo. D. JOSÉ MARÍA APONTE MAESTRE.

EL ROSTRO DE LA CALLE

DONATIVOS
EBVA: 031 401 0132 6907 50020 041225
BSCM: 031 401 0132 77 201467477

MISIONES SALESIANAS

Misión 2005 F.º 147 01
Tel. 91 656 17 00 Fax 91 656 92 46
Barrion de Infanzón, C/º de San Juan 11, 3º - 3º
Tel. 93 467 46 43
http://www.misiones-salesianas.org
e-mail: mision2005@telefonosnet.es

CONCURSO ADJUDICACION DE OBRA

Se pone en conocimiento de las empresas constructoras interesadas, que está abierto el plazo -hasta el día 15 de abril- para presentar presupuesto del proyecto de construcción de una Residencia de Adultos, Unidad de Estancia Diurna y Centro Ocupacional, Carpintería y Cerramientos de la Residencia, que promueve ASPADISSE en la ciudad de Huéscar.

El proyecto y bases está expuesto y pueden retirar copia los interesados en la Imprenta Jesama de Huéscar, sita en Calle Morote.

Para más información pueden llamar al teléfono:
958.742.220 y le atenderá la dirección del Centro.

→
PISTAS
PARA
HOY



1 Congreso La globalización y la ecología

Inauguración del Congreso Jurídico Internacional sobre Globalización, Riesgo y Medio Ambiente. En el Complejo Administrativo Triunfo.



2 Igualdad Mujeres en Vietnam

La coordinadora del IAM inaugura la muestra fotográfica 'De ida y Vuelta: Mujeres en Vietnam', de Susana Ropero Foché. En la Fundación Euroárabe.



3 Gastronomía La Fiesta del Marisco gallego

Esta mañana se presenta la primera Fiesta del Marisco de Galicia. El acto tendrá lugar en el céntrico el Hotel Carmen, a las 12:00 horas.

Vivir en Granada

Un Día de la Mujer tocado por la crisis

La Plataforma del Día 8 de marzo presenta el manifiesto que se leerá en la manifestación para conmemorar la festividad del próximo lunes y que arrancará en Puerta Real para acabar en Plaza Nueva

B.Rico

El Día Internacional de la Mujer, que se conmemora el 8 de marzo, no se ha escapado este año a las dos palabras más de moda estos días: crisis y paro. Sobre el matiz especialmente incisivo con el que hunden su sentido cuando se refieren al colectivo femenino se centrará este año el manifiesto que, como es tradicional, se lee tras finalizar la manifestación que recorre las calles de Granada.

En concreto, este año saldrá a las 19:00 horas de Puerta Real para dirigirse a Plaza Nueva. Será allí donde las organizadoras de la Plataforma 8 de marzo procederán a la lectura del texto.

El manifiesto empieza denunciando las trampas de un sistema que ha hecho invisibles los trabajos domésticos realizados por la mujer frente a los valores patriarcales en los que prima la generación de recursos económicos y se rechaza todo lo que no produce beneficios monetarios.

La principal consecuencia de esa escala de valores es el fenómeno conocido como "feminización de la pobreza, que consiste en un crecimiento de los índices de pobreza de las mujeres por encima de los índices de los hombres".

Según destaca el manifiesto, una de las causas directas de este problema es que la reducción de los gastos de los programas sociales es sufrida de forma más directa por las mujeres, "que quedan reiteradamente atrapadas y a menudo aisladas en su rol de cuidadoras". Y, las que consiguen salir de ese círculo, "quedan relegadas a los trabajos más precarios e inseguros".

Eso no sólo ocurre en los países en vías de desarrollo o con las trabajadoras menos cualificadas, incluso en las profesionales con es-



1

G.H.



2

1. La mujer ha aportado la fuerza de su trabajo al mercado laboral en las mismas condiciones que los hombres, aunque el sistema capitalista ha tendido a ningunear su papel y su aportación. 2 y 3. Tanto en los trabajos más precarios como en los más cualificados, tiene que afrontar muchas más dificultades para conciliar la vida familiar con la laboral, por eso el manifiesto exige que se cumpla toda la legislación vigente en cuestiones de igualdad. 4. El cartel ganador, de Alicia de Haro, está inspirado en esta célebre imagen.



3



4

tudios universitarios la proporción de las que desempeñan puestos de responsabilidad es muy inferior. Y, además, están inferiormente remuneradas.

Por eso el manifiesto exige que se tomen medidas concretas para

que se genere un sistema económico "que garantice la sostenibilidad social y ambiental" y en el que prime "la igualdad en general y la de género en particular", tras lo que pasa a enumerar nueve requisitos básicos.

Algunas de las integrantes de la plataforma presentaron ayer en rueda de prensa tanto el manifiesto como el cartel de este año, que en esta ocasión realizará la artista plástica Alicia de Haro.

MÁS DIFICULTADES

Con la reducción de los programas sociales, las mujeres quedan atrapadas en el rol de cuidadoras

Su cartel, como el de otros muchos creadores que han participado desde el año 2006 en el concurso para elegir al autor del emblema del Día 8 de marzo, podrá verse a partir de esa fecha en la Casa Mariana Pineda.

La directora del Instituto Andaluz de la Mujer, Carmen Solera, destacó ayer que esa fecha servirá "para exigir la corrección de todas las desigualdades que siguen existiendo pero también para festejar los grandes avances que ya se han conseguido".

Y junto a ella, en la rueda de prensa, también estuvieron varios de los rostros que se verán la marcha del Día 8 de marzo: la edil de Igualdad, Ana López Andújar; la delegada, Magdalena Sánchez; y la diputada, Francisca Caballero.



ESPECIALISTAS EN NOVIA Y FIESTA

ESTHEFAN

www.asseleccion.com

Tienda: ANGEL GANIVET, 15 - 18009 Granada
958210433

Showroom: Pol. Juncaril. Calle Purullena Parcela 258
18220 Albolote (GRANADA) Cita previa: 692233171



Vivir en Granada



La actividad compositiva de la mujer en los últimos siglos

La compositora Iluminada Pérez Frutos hablará en la UGR de la actividad compositiva de la mujer en los últimos siglos, y el pianista Antonio Jesús Cruz interpretará obras de Thécia Badarzewska, Clara Wieck Schumann e Iluminada Pérez, hoy a las 19 en el Aula Magna de la Facultad de Medicina.

TEATRO

Pirómano Teatro pone en escena 'Se Busca Perro' en la Sala Planta Baja, dentro de la programación de Miércoles de Artes Escénicas.



'Granada, Semana Santa singular'

Hoy a las 20.30 horas, en la Sala de Exposiciones del Real Colegio Mayor San Bartolomé y Santiago, C/ San Jerónimo, tendrá lugar la inauguración de la exposición *Granada, Semana Santa Singular*. Se organiza, dentro de los actos del L Aniversario.

El día por delante

03 miércoles
Envíanos tus convocatorias a cultura@granadahoy.com

Convocatorias

GRANADA

Exposiciones

'Cromocromías'

'Bajo el título "Cromocromías. Poéticas del color en la imagen-tiempo", la exposición exhibe piezas en vídeo de catorce artistas contemporáneos que han sido escogidas de hasta tres momentos fuertes de la historia del arte reciente. Las obras que conforman la exposición pertenecen a las tendencias de Vanguardia Clásica (1940-50), que siguió viva una vez descubierto el cine en color; la propugnada por las Neovanguardias (1960-70), caracterizadas por las performance, y el denominado Criticismo o Nuevo Milenio (2000), fruto de la implicación de los discursos artísticos en los debates sociales y críticos.

● Centro Guerrero.

Zitman

'Zitman en España' muestra una selección de esculturas, la mayoría en bronce, procedentes de diversos museos y colecciones privadas de Estados Unidos y Europa, entre ellas la del propio artista holandés. La muestra, que recoge lo que ha sido la actividad artística de Cornelis Zitman a lo largo de su vida, estará abierta al público hasta el 25 de abril.

● Casa de los Tiro.

'Bagaría en el Sol'

El Crucero del Hospital Real acoge 'Bagaría en el Sol. Política y humor en la crisis de la Restauración', muestra, dedicada a Luis Bagaría, el más importante caricaturista político español del primer tercio del siglo XX. La muestra permanecerá abierta hasta el próximo 27 de marzo.

● Hospital Real.

'Arte fósil'

'Arte fósil' es la nueva exposición temporal que ofrecerá el

Parque de las Ciencias hasta el próximo mes de abril en el Pabellón de Espacios Naturales. La muestra, producida por el Geologisches Institut Tübingen de la Universidad de Alemania, en colaboración con la Universidad de Yale (USA), ofrece una mirada a la vida en la Tierra hace más de 1.000 millones de años a través de 40 réplicas de 2,30 x1,25 metros de trazas fósiles halladas en investigaciones científicas de distintos puntos del mundo.

● Parque de las Ciencias.

'Espontánea'

La cultura oriental y occidental se mezclan en la obra de la artista coreana Cha Eun Ah, que con su última exposición en el Centro Artístico muestra escenas de su vida cotidiana en España a la vez que recuerda sus orígenes asiáticos. Con 'Espontánea', su décima exposición, Cha Eun refleja escenas de su vida cotidiana que nacen de la libertad de pintar sus sensaciones con líneas y formas "muy espontáneas".

● Centro Artístico.

'Siete'

La galería de arte Ceferino Navarro expone hasta el próximo 18 de marzo la muestra 'Siete', en la que recoge la obra de siete pintores granadinos o menores de treinta años que tienen en común su gusto por el arte figurativo y la sensibilidad.

● Galería Ceferino Navarro

'Casa grabada'

Con el título 'Casa grabada' se presenta en la Sala Aljibe del Carmen de la Victoria una exposición colectiva de grabadores de la Universidad de Lisboa en el Carmen de la Victoria (Cuesta del Chapiz, 9). Hasta el 4 de marzo de 17.30 a 20.30 horas de lunes a viernes.

● Carmen de la Victoria.

80 años de Poeta en Nueva York

¿QUÉ COMEMOS HOY?

por Laura Vichera lvichera@grupojoly.com

Cazuelitas de mejillones y espinacas

Para cuatro personas:

2 kilos de mejillones ■ 1 kilo de espinacas limpias ■ 2 cebolletas ■ 1 diente de ajo ■ un vaso de vino blanco seco ■ unos clavos de olor ■ unas ramitas de tomillo fresco ■ 2 cucharadas de mantequilla ■ una cucharadita de harina ■ sal y pimienta negra molida

● Raspar los mejillones con un cuchillo, retirar las adherencias y se enjuagan bien. Los ponemos en una cazuela, con el vaso de vino blanco, los clavos pinciaños en una de las cebolletas y el diente de ajo pelado y ligeramente aplastado. Agregar también las ramitas de tomillo, tapar y dejamos a fuego medio hasta que se abran.

● Mientras, lavar las espinacas, retirar los tallos más duros y las picamos menudas. Se saltean en una sartén, con unas gotas de aceite hasta que reduzcan. Cuando los mejil-

lones estén hechos, se sacan de la cazuela, dejamos templar y retirar las conchas. Colar el caldo y reservar.

● A continuación, calentar la mantequilla en un cazo y rehogamos la otra cebolleta muy picada sin que se dore. Luego, espolvorear la harina y agregar algo más de tomillo desmenuzado. Cuando la harina esté tostada, vamos añadiendo el caldo de los mejillones, poco a poco y sin dejar de mover, hasta que se nos forme una crema ligera y sin grumos.

● Sobre el fondo de unas cazuelitas que podamos meter luego en el horno, repartimos las espinacas bien escurridas. Encima, colocamos los mejillones y, por último, napor con la crema que tenemos preparada. Justo antes de servir, gratinar tres o cuatro minutos a 200 grados para que se tueste ligeramente. Sacar enseguida a la mesa.

LA RECOMENDACIÓN

Teatro

'Bodas de sangre' en el Alhambra



Una escena del montaje que estos días se puede ver en Granada.

Bodas de Sangre, de García Lorca, en el Teatro Alhambra de Granada. Texto, en verso y prosa, de profundas raíces y renovadas alas para la creación y el ingenio escénico. Esta tragedia nos arrastra a la alegría del conocimiento y el placer. Volver a convivir con sus ya clásicos personajes, deambu-

lar por sus conflictos entre el deseo y la realidad, hacen de esta experiencia escénica una nueva oportunidad para mirarnos y renovarnos en el espejo. Otro clásico, en este caso contemporáneo, al frente de este montaje lorquiano: José Carlos Plaza. Hoy en el Teatro Alhambra a las 21.00 horas.